



COMUNICADO DE PRENSA NO. 69/ 2011

## **Posición oficial en torno a las declaraciones del Diputado José Juan Espinosa**

**Puebla, Puebla; a 5 de julio de 2011.-** Sobre las afirmaciones hechas por el Diputado José Juan Espinosa Torres, que señalan que el Secretario General de Gobierno de Puebla, Fernando Manzanilla Prieto, tuvo conocimiento sobre las presuntas actividades ilícitas imputadas al Sr. Ismael Coronel Sicairos, esta dependencia manifiesta contundentemente que tales afirmaciones son absolutamente falsas, infundadas y realizadas de mala fe.

Cualquier persona seria que afirme tener información acerca de actividades ilícitas, tiene el deber de presentarla ante las autoridades competentes; de otra forma, amén de atentar contra la verdad, como es el caso, vulnera el respeto al Estado de Derecho.

La Secretaría General de Gobierno de Puebla ratifica su compromiso con la legalidad y el combate al crimen, en cualquiera de sus formas; y exhorta a que las denuncias sobre toda actividad ilícita sean presentadas ante las instituciones competentes en el momento en que se tenga conocimiento de ellas, con el objetivo de evitar especulaciones que no abonan en nada a la civilidad y la legalidad, como vías para fortalecer la paz social.

En la cultura de la legalidad con la que este gobierno está comprometido, las acusaciones efectistas que no son acompañadas de las denuncias respectivas no tienen lugar, y menos cuando las mismas son hechas por actores políticos que están obligados más que nadie a respetar la ley. En este sentido, la ley es muy clara en que quien acusa está obligado a probar, por lo que exigimos que el Diputado José Juan Espinosa presente ante las autoridades las pruebas que acreditan su dicho o se retracte del mismo, además de explicar a la sociedad el porqué no presento éstas en el momento en que tuvo conocimiento de ellas.

Aprovechamos esta circunstancia para invitar a los actores políticos del estado a mantener una actitud y nivel de respeto, donde la verdad sea el principio y base en los que se sustenta nuestro comportamiento, para construir las condiciones de vida y prosperidad que mantengan y fortalezcan a Puebla como el Estado de la Paz.